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Год 100-летия Велиêой Оêтябрьсêой социалистичесêой революции

Партийная
хрониêа

Эшелон

Серãей Ветер

Шёл беззащитный эшелон -
Детдом дошêольный
                            вывозили... 
А в небе - враã, а в небе -«он», 
Мы для «неãо» мишенью
                                    были...

Всêричит, бывало, паровоз, 
Просторы страхом оãлашая... 
Мы из ваãонов - под отêос, 
А дальше - в степь, она -
                              большая...

Что значит - смерть? 
Что значит - жизнь? 
Не знали, вот и не
                        страшились... 
Коãда êричали нам:
                           «Ложись!..» -

Мы вверх ãлазёнêами
                             ложились...
Тянóлись взãляды ê облаêам, 
Где самолётиêи летали... 
И непонятно было нам, 
С чеãо не все потом вставали?

Зачем подрóжеê и дрóзей, 
Что с ноã сандалиêи роняли, 
Сносили в ямêи посêорей 
И в ямêах этих зарывали?..

Тащился дальше эшелон -
Слаб паровоз, пыхтел он
                                   тяжêо...
А я был в девочêó влюблён,
В задорных золотых
                             êóдряшêах.

Коãда её вдрóã понесли 
И холмиê с ней в степи
                                 остался, 
Где вётлы хилые росли, -
Там я впервые разрыдался...

И вновь стелилась даль земли, 
Мельêали станции, перроны... 
И нас за Волãó привезли: 
Из эшелона полваãона...

27 апреля первый сеêре-
тарь Дóбненсêоãо ГК КПРФ

С.В.Семячêо принял óчастие в
заседании êомиссии по памят-

ниêам и памятным знаêам при
Администрации ãорода.

29 апреля состоялась от-
чётная êонференция Мосêов-

сêоãо областноãо отделения
КПРФ. Её ãостями были

В.В.Сафонов и Ю.Лиценêо, де-
леãатом – С.В.Семячêо.

13 мая состоялся пленóм
Мосêовсêоãо областноãо от-
деления РУСО. В еãо работе

принял óчастие председа-
тель Дóбненсêоãо отделения

этой орãанизации доêтор
физиêо-математичесêих наóê

Л.А.Малов.
14 мая на собрании Дóб-

ненсêоãо отделения ЛКСМ в
êомсомол были приняты Е.Кóд-

рявый и Г.Дяãилев.

Уважаемые жители! На-
стóпил момент, êоãда нам
очень необходима ваша под-
держêа! Сейчас происходят
события, êоторые бóдóт
иметь долãосрочные послед-
ствия для всех нас:

1. В êонце июня бóдет при-
ниматься Генплан ã. Дóбны,
в êотором земельный óчастоê
ó оз. Лебяжье площадью 25,7
ãа, поêрытый лесом, станет
зоной жилой застройêи. Это
даст право вырóбать лес, а
таêже может нанести оãром-
ный вред озерó. Обществен-
ные слóшания по этомó воп-
росó пройдóт 15 июня.

2. В проеêте Генплана
óменьшается ãраница реêре-
ационной зоны (зоны парêов,
сêверов) напротив óл. Мосêов-
сêая д. 10. Это делается для
тоãо, чтобы óместить мноãо-
этажный дом, разрешения на
строительство êотороãо, было
незаêонно выдано в 201 ã.,
т.ê. еãо часть «залазила» на
сêвер. Сейчас, принятием но-
воãо Генплана, чиновниêи из
администрации хотят «óзаêо-
нить» свои нарóшения и óйти
от ответственности. Это все
те же люди, êоторые протал-
êивают идею перевода óчаст-
êа леса ó Лебяжьеãо озера под
жилóю застройêó.

3. Глава ãорода, админи-
страция, несмотря на обра-
щения поддержанное 2,2
тыс. ãорожан, Общественно-
ãо совета ОИЯИ, ряда депó-
татов о возобновлении дви-
жение пассажирсêих элеêт-
ропоездов до станции «Дóб-
на» в вечерние и óтренние
часы, продолжают придóмы-
вать обоснования, чтобы это-
ãо не делать.

В этом номере мы озвóчим
эти три проблемы и постараем-
ся разъяснить, почемó нельзя
молча оставаться в стороне, и
что необходимо делать. Време-
ни действовать остаётся очень
мало, и мы рассчитываем на
вашó помощь!

Участоê ó оз. Лебяжье
ãотовят ê переводó под

застройêó
В апреле стало известно, что

в проеêт Генплана ãорода óже
после проведения пóбличных
слóшаний, проходивших в нояб-
ре-деêабре 2016 ãода, были вне-
сены важные изменения: изме-
нена фóнêциональная зона зе-
мельноãо óчастêа с êадастровым
номером 50:40:0020701:2 с реê-
реационной зоны Р1 (зона тер-
ритории ãородсêих парêов, сêве-
ров, бóльваров) на зонó Ж1 (мно-
ãоêвартирная жилая застройêа).
Инициатор внесения изменений
– Министерство имóщества
Мосêовсêой области.

Неслóчайно, что правêи были
внесены после пóбличных слóша-
ний. За êадастровым номером
сêрывается земельный óчастоê

ЛЮДИ, БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ!
общей площадью 25,75 ãа в рай-
оне оз. Лебяжье. По спóтниêово-
мó снимêó видно, что там нахо-
дится водоем площадью ~1,3 ãа
и ~18 ãа леса, и в слóчае перево-
да еãо из фóнêциональной зоны
Р1 в зонó Ж1, вместо лесноãо
бóдет óже стоять жилой массив
с видом на оз. Лебяжье и лес.
Кто инициатор изменений?

Изменения в проеêт Генпла-
на ã. Дóбны, внесло Министер-
ство имóщественных отношений
Мосêовсêой области. Это - один
из 6 земельных óчастêов, êото-
рые в 2011 ãодó были безвоз-
мездно переданы в собствен-
ность Мосêовсêой области. Все
они находятся в реêреационной
зоне (территории ãородсêих
парêов, сêверов, бóльваров).

Обоснование чиновниêов
Со слов представителя Гла-

вархитеêтóры Мосêовсêой обла-
сти  Э.Ю.Сосина (ранее был
ãлавным архитеêтором ãорода)
и рóêоводителя администрации
А.А.Усова – это необходимо для
развития ãорода: мало земли
для строительства.

А таê ли это?
Давайте разберемся в мифах,

êоторыми оперирóют сторонни-
êи перевода óчастêа ó Лебяжье-
ãо озера под жилóю застройêó.

Во-первых, о êаêом развитии
ãорода можно ãоворить, если
бóдет банальная êоммерчесêая
застройêа взамен леса? С êа-
êих пор набивание êарманов
застройщиêов стало синонимом
развития ãорода? Речь не идет
о строительстве жилья для се-
мей молодых специалистов на-
óчно-производственноãо êомп-
леêса, óчителей, врачей и т.д.
Это бóдет жилье для боãатых, с
реêламными призывами жить в
эêолоãичесêи чистом районе с
видом на озеро, маяê и лес.

Утверждают, что ó нас нет
свободной земли для стройêи.
Это - не таê. В Генплане предóс-
мотрены места для строитель-
ства в Козлаêах, «Стелле», есть
целое поле в районе ОЭЗ для
жилоãо строительства. Это - оã-
ромные территории, êоторых
хватит для освоения на десяти-
летия, т.е. земля есть, вопрос в
привлеêательности для инвесто-
ров или простыми словами в ве-
личине прибыли, êоторóю они
полóчат. У озера можно продать

дороже, чем в поле. Вот и всё.
Что теряют жители в слóчае

принятия изменений в
Генплан

Продавливаемый вопрос по
переводó óчастêа в жилóю зонó
- означает вырóбêó леса. Это –
фаêт, и вопрос лишь стоит: êоã-
да? При принятии положитель-
ноãо решения, ãород лишится
ãеêтаров леса, ãорожане не смо-
ãóт пользоваться данной терри-
торией. Но есть и сêрытый рисê.
На рассматриваемом óчастêе
находится часть оз. Лебяжье, от-
делённая автомобильной трас-
сой. Застройêа бóдет означать
выêорчёвêó деревьев и засыпêó
этоãо óчастêа песêом, т.ê. там
имеются заболоченные óчастêи.
Подобные действия моãóт нарó-
шить ãидролоãичесêий режим
озера и провести ê плачевным
резóльтатам не тольêо по отно-
шению ê озерó, но и всемó при-
леãающемó ê немó районó (по-
вышению или наоборот óмень-
шению объёмов озера, повыше-
нию óровня ãрóнтовых вод и т.д.).

Арãóменты, что перед строй-
êой бóдóт разработаны соответ-
ствóющие проеêты и проведе-
ны работы, мало óбедительны.
Во-первых, подобные проеêты
стоят больших денеã и высоêой
êвалифиêации êаê проеêтантов,
таê и исполнителей работ. А êаê
ó нас любят эêономить на по-
добных вещах, давно известно.
Во-вторых, даже если подобные
работы бóдóт запланированы,
то не фаêт, что они бóдóт вы-
полнены. Посмотрите сêольêо
лет óже стоят в ãороде стройêи
(«Европейсêий êвартал», офис-
ные строения в парêе семейно-
ãо отдыха, насыпная дамба на
Левом береãó и др.). Кончились
деньãи и всё: стройêа застопо-
рилась. И таêой исход вполне
реален. Таê что переводя этот
óчастоê под жилóю застройêó,
мы рисêóем на долãие ãоды óви-
деть развороченный óчастоê
стройплощадêи, ãде êоãда-то
был лес, и полóчить непредсêа-
зóемые последствия для ãидро-
лоãии озера и прилеãающеãо
района. То, что óчастоê начнóт
осваивать после еãо вывода из
реêреационной зоны, сомнений
нет. Ведь три óчастêа óже про-
бовали сдать в арендó в деêаб-
ре прошлоãо ãодó, но из-за не-
возможности введения там жи-
лой и дрóãой выãодной инвес-
торам застройêи, интереса они
не вызывали. Поэтомó сейчас
мы видим очевидный шаã, сде-
лать óчастоê привлеêательным
для инвесторов, и после приня-
тия Генплана он снова бóдет вы-
ставлен на торãи. И это - не пер-
вый заход. Достаточно вспом-
нить, что в мае 2014 ãода в ад-
министрацию ã. Дóбны óже по-
стóпало письмо зам. председа-
теля Правительства МО А.А.Чóп-
раêова с предложением рас-
смотреть вопрос о «повышении

инвестиционной привлеêатель-
ности» двóх земельных óчастêов
из переданных ранее 160 ãа
(возле озера Лебяжье). Тоãда
вопрос не прошёл, видимо по-
считали, что наêанóне выборов
ãлавы ãорода и депóтатов Сове-
та это - опасно. А теперь мож-
но и попробовать, до очередных
- есть ещё парó лет.

Не мешает напомнить и то,
êаê в 2011 ãодó В.Э.Прох óбеж-
дал депóтатов, а последние -
население, что переданные зе-
мельные óчастêи таê и останóт-
ся в реêреационной зоне, и ãо-
род ничеãо не теряет. Однаêо,
таêие заверения были фиêци-
ей с самоãо начала. И поэтомó
очередные разãоворы  чинов-
ниêов, что ничеãо страшноãо не
происходит, не стоят и ломано-
ãо ãроша.

Велиêа вероятность, что
если не отстоять этот óчас-
тоê сейчас, то может после-
довать перевод оставшихся
5 óчастêов из реêреационных
зон, êоторые таêже в соста-
ве 160 ãа были безвозмезд-

но переданы Мосêовсêой об-
ласти в 2011 ã. (http://kprf-
dubna.su/public/ispolzovanie-

g o r o d s k o i - z e m l i - v - c h i k h -
interesakh). Несмотря на то, что
Генплан принимается на 20 лет,
ниêто не запрещает еãо êорреê-
тировать. А там остались ещё:
óчастоê напротив воêзала БВ,
два больших óчастêа леса в рай-
оне Новоãо и Дмитровсêоãо
шоссе и два óчастêа в Ратмино.
Потом тоже обоснóют, что там
болото, пóстырь, свалêа и вооб-
ще это собственность Мосêов-
сêой области, и не дерãайтесь.
Позиция администрации по от-
ношению ê запросам вышесто-
ящих чиновниêов – «чеãо изво-
лите?», оставляет мало сомне-
ний в таêом исходе. Что соб-
ственно и было поêазано на
прошедшей êомиссии: А.А.Усов
подтвердил, что администрация
ãорода поддерживает перевод
земельноãо óчастêа из реêреа-
ционной зоны в жилóю. Этой же
позиции придерживается и Гла-
ва ãорода В.Б.Мóхин.

Что делать?
На заседании Совета депó-

татов 25 мая óдалось отстоять
вопрос о проведении обще-
ственных обсóждений перевода
земельноãо óчастêа ó оз. Лебя-
жьеãо под жилóю застройêó.
Они пройдóт 15 июня. Инфор-
мация о месте и времени про-

(Оêончание на с. 2)
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Товарищи! Мы, члены Дóбненсêоãо ãородсêоãо êомитета КПРФ призыва-
ем жителей ãорода, встать в ряды борцов за социальнóю справедливость,
независимость нашей Родины, её эêономичесêое и моральное возрождение.
Нашей партии трóдно. Но там, ãде трóдности нет места проходимцам. Мы
имеем моральное право сêазать о Коммóнистичесêой партии Российсêой Фе-
дерации словами В.И.Ленина: «Партия – óм, честь и совесть нашей эпохи».

В наши ряды, дрóзья!
Адрес ãорêома КПРФ: óл. Боãолюбова 26, ê. 317-б. Элеêтронный

адрес: kprf-dubna@mail.ru, телефон: 8-915-408-3007.
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ведения бóдóт óточнены и доне-
сены до жителей. Таêже начи-
нается êампания по сборó под-
писей на имя ãóбернатора (т.ê.
инициатор изменений в Генплан
– министерство Мосêовсêой
области) и Совета депóтатов (он
óтверждает Генплан).

Чем больше людей придóт
на общественные обсóждения и

ЛЮДИ, БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ!
(Оêончание. Начало на с. 1) подпишóт обращение, тем

больше шансов отстоять óчас-
тоê ó оз. Лебяжье. Очень нóжна
помощь по сборó подписей.

Сейчас праêтичесêи всё бó-
дет зависеть от позиции насе-
ления, призываем аêтивно вêлю-
чатся в работó!

Я.Н.Виêóлин, депóтат
Совета депóтатов ã. Дóбны,
второй сеêретарь ГК КПРФ

Çà÷åì èçìåíÿþò
ãðàíèöó ñêâåðà ó äîìà

Ìîñêîâñêàÿ 10
Каê чиновниêи администра-
ции с помощью продавли-
вания изменений в Генплан

пытаются óйти от
ответственности и начать
стройêó мноãоэтажноãо

дома напротив д.10
по óлице Мосêовсêой
В пятницó, 19 мая на засе-

дании постоянной депóтатсêой
êомиссии по  ãрадостроитель-
ствó, имóщественным и земель-
ным отношениям рассматрива-
лись изменения в проеêте Ген-
плана. Основных два: смена
фóнêциональной зоны óчастêа ó
озера Лебяжье, изменение (в
сторонó óменьшения) ãраницы
реêреационной зоны (сêвера). В
резóльтате рассмотрения про-
тив изменений ãраницы реêре-
ационной зоны напротив Мос-
êовсêой, д.10 по сравнению с
действóющим Генпланом, выс-
тóпили 6 депóтатов êомиссии,
«за» - тольêо двое. Таê же депó-
таты большинством ãолосов от-
êазались выносить проеêт
Генплана на Совет депóтатов 25
мая. Тем не менее, в обход ре-
шения êомиссии на Совете де-
пóтатов был вынесен и боль-
шинством (11 ãолосов) Совета
депóтатов принят Генплан за
основó, а таêже приняты изме-
нения ãраниц сêвера напротив
Мосêовсêой,10.

Если про Лебяжье óже было
сêазано, то ситóация с óчастêом
напротив óл. Мосêовсêая, д.10
требóет пояснения. Здесь про-
тасêивают изменения Генплана
под êонêретноãо застройщиêа:
ОАО «Волжсêий элеêтромехани-
чесêий завод». Именно емó в
свое время был выделен зе-
мельный óчастоê и дано разре-
шение на строительство  3-х
сеêционноãо 7–этажноãо дома.
Но проблема в том, что строить
еãо нельзя, это - незаêонно, т.ê.
соãласно действóющемó Генп-
ланó ã. Дóбны часть еãо попа-
дает на реêреационнóю зонó
(сêвер идóщий в сторонó ЗАГ-
Са). Выясняло это инициативная
ãрóппа, êóда входили в т.ч. я и
депóтат М.В.Ширченêо. При
этом и ãлава ã. Дóбны на тот
момент В.Э. Прох и депóтаты и
ãлавный архитеêтор Э.Ю.Сосин
дважды заявляли об отсóтствии
всяêих нарóшений. В т.ч. в от-
ветах на êоллеêтивное обраще-
ние, êоторое подписали боль-
ше 1000 дóбненцев. Подробно
об истории вопроса можно
посмотреть здесь http://kprf-
dubna.su/public/ispolzovanie-
gorodskoi-zemli-v-chikh-
interesakh

Отрицали до тоãо мо-
мента, поêа в êонце фев-
раля 2013 ã. министр
строительноãо êомплеêса
Мосêовсêой области М.Е-
.Оãлоблина не сообщила,
что Градсовет М.О. выс-
тóпил против строитель-
ства 3-х сеêционноãо 7 –
этажноãо дома в связи с
нарóшением Генплана
(часть дома располаãает-
ся на реêреационной зо-

не) и целоãо ряда дрóãих нарó-
шений. В итоãе стройêа таê и не
началась, территория стоит оãо-
роженной до сих пор. При этом
инвестор, вложил десятêи мил-
лионов рóблей в перенос êом-
мóниêаций и арендó земельно-
ãо óчастêа. Кто бóдет отвечать
за нарóшения, и возмещать
óщерб инвесторó? И вот тóт чи-
новниêи из администрации в т.ч.
Э.Ю.Сосин придóмали ход, что-
бы óйти от ответственности:
если стройêа противоречит Ген-
планó, значит…надо изменить
Генплан! Что они и пытаются
сделать: подвиãают ãраницó
реêреационной зоны, чтобы там
óместился дом, и тем самым
заêрывают нарóшения. Вот та-
êие махинации.

А дрóãоãо выбора ó них нет.
Либо таê рóêами депóтатов
протасêивают изменения в Ген-
план и остаются при должнос-
тях, либо возниêнет вопрос о
возмещении несêольêих десят-
êов миллионов рóблей инвес-
торó. Тоãда возниêнет дрóãой
резонный вопрос: а что дела-
ют люди на высоêих должнос-
тях администрации, êоторые
своими противоправными дей-
ствиями нанесли óщерб ãоро-
дó в особо êрóпном размере?
Поэтомó и óпираются, поэтомó
и пойдóт до êонца, и бóдóт рас-
сêазывать сêазêи и про рассе-
ление с óл. Дачной, пóãать де-
пóтатов: «Вы что хотите возвра-
щать бюджетные деньãи инве-
сторó ?!» и прочее. Последнюю
фразó очень любит повторять
с хорошим театральным неãо-
дованием Э.Ю.Сосин, тот са-
мый бывший ãлавный архитеê-
тор ãорода, а теперь предста-
витель Главархитеêтóры Мос-
êовсêой области, êоторый нео-
дноêратно врал про отсóтствие
нарóшений и ãотовил разреши-
тельнóю доêóментацию на
стройêó. Он же с вместе с ад-
министрацией теперь выстóпа-
ет за изменения в Генплане по
переводó óчастêа ó озера Ле-
бяжье в жилóю зонó.

Что мы предлаãаем?
Маêсимально придать оãлас-

êе этó ситóацию. Собрать под-
писи и направить их в Прави-
тельство Мосêовсêой области и
всем надзорным стрóêтóрам,
чтобы обратить их внимания на
махинации с Генпланом с целью
óхода от ответственности.

Мы рассчитываем на вашó
помощь!

Я.Н.Виêóлин, депóтат
Совета депóтатов ã. Дóбны,
второй сеêретарь ГК КПРФ

Находясь в Инститóтсêой ча-
сти, не поленитесь и зайдите на
воêзал «Дóбна». Вашемó взорó
предстанет óдрóчающая êарти-
на: стены здания исписаны
ãраффити, местами вырвана об-
лицовочная плитêа. Кажется, что
здание заброшено, однаêо про-
шло меньше месяца с момента
преêращения движения элеêтро-
поездов до этой станции. Воê-
зал, êаê и сотни жителей Инсти-
тóтсêой части, пострадал от это-
ãо решения. А ради чеãо, соб-
ственно? Давайте разбираться.

Основание преêращения
движения элеêтропоездов

до станции «Дóбна»
с 10 мая 2017 ã.

Основанием были письма
Главы ã. Дóбны В.Б.Мóхина в ми-
нистерства транспорта, дорож-
ноãо хозяйства Мосêовсêой об-
ласти, а таêже диреêторó филиа-
ла ОАО «РЖД» Мосêовсêой же-
лезной дороãи в январе- февра-
ле 2017 ã. Глава просил полнос-
тью преêратить движение пасса-
жирсêих элеêтропоездов до стан-
ции на сроê строительства мос-
товоãо перехода через р. Волãа
(до января 2019 ã.), арãóменти-
рóя трóдностями в орãанизации
движении автотранспорта.

При этом, оãраничение дви-
жения автотранспорта непос-
редственно связанное со стро-
ительством моста êасается
тольêо частичноãо переêрытия
óчастêа на пересечении óл. Вер-
нова и проспеêта Боãолюбова
для производства работ по пе-
реносó êоммóниêаций (планирó-
емый сроê работ - пять меся-
цев). Не связанные со строи-
тельством моста, но объеêтив-
ные трóдности с орãанизацией
движения автотранспорта вызо-
вóт масштабные работы по ре-
монтó автомобильных дороã, но
они таêже должны завершиться
осенью. Дрóãих причин оãрани-
чивать движение элеêтропоез-
дов нет. Самим строителям мо-
ста (на êоторых часто ссылают-
ся) переêрытие не нóжно, об
этом они дважды официально
отвечали на обращения ãраж-
дан. Им в бóдóщем (поêа даже

В чьих интересах

заêрытие станции «Дóбна»?

Мы, жители подмосêовной Дóбны, собрав-
шиеся на митинã, посвящённый дню междó-
народной солидарности трóдящихся 1 мая
отмечаем:

Историчесêая память о Велиêой Отечествен-
ной войне и все выдающиеся свершения советс-
êой эпохи связаны с велиêим символом – Крас-
ной площадью и Мавзолеем Ленина.

Мы требóем от Президента и правительства
в дни народных праздниêов преêратить позор-
нóю драпировêó Мавзолея. Красная площадь с
Мавзолеем Ленина, êаê и Кóлиêово поле, поле
Бородина и Прохоровсêое поле превратились в
вечные памятниêи российсêой истории.

Мы выражаем солидарность с водителями
большеãрóзных машин и требóем от президента
Пóтина и ãлавы Правительства Медведева отме-
нить системó «Платон».

Главе ã. Дóбны, Советó депóтатов и админис-
трации ã. Дóбны.

При принятии новой редаêции Генплана ãорода:
1. Сохранить фóнêциональнóю зонó Р1 (зона

точно не определено êоãда)
нóжны бóдóт êратêовременные
(несêольêо дней и менее) пере-
êрытия для протасêивания êрóп-
ноãабаритных êонстрóêций мо-
ста. При этом они сами напря-
мóю бóдóт соãласовывать с РЖД
эти работы. Таêим образом,
после переноса êоммóниêаций
и ремонта дороã (~ 5 месяцев)
оснований для оãраничения дви-
жения элеêтропоездов не бóдет,
и движение может быть возоб-
новлено в полном объеме. Бо-
лее тоãо, пассажирсêие элеêт-
ропоезда, в т.ч. эêспресс, в ве-
черние и óтренние часы не вно-
сят êаêие-либо дополнительные
сложности ввидó малоãо êоли-
чества машин в это время сó-
тоê и полноãо переêрытия дви-
жения элеêтричеê не нóжно.

Т.е. решения ãлавы о пере-
êрытии на 2 ãода движения элеê-
тропоездов до ст. «Дóбна» явно
не обосновано, тем не менее, он
еãо не отменяет. И это при том,
что более 2,2 тыс. жителей и 8
депóтатов обратились ê Главе по
вопросó возобновления движе-
ние элеêтропоездов хотя бы в
óтренние и вечерние часы.

Дрóãие причины
Причиной таêоãо óпорства

моãóт быть фаêторы, êоторые
ãорожане поêа не видят. В ад-
министрации давно, еще со
времен В.Э.Проха, бродит идея
заêрыть железнодорожнóю вет-
êó от станции «Большая Волãа».
И она вовсе не оставлена и по-
даётся под разными предлоãа-
ми: РЖД яêобы не выãодно этó
ветêó содержать, это не безо-
пасно, а таêже ãлавный довод,
êоторый аêтивно вбрасывается
в народ: на элеêтричêах êатают-
ся несêольêо десятêов человеê
(что не таê), а дрóãие должны
стоять на переездах.

Вот тольêо они не ãоворят
еще об одном фаêторе: ó же-
лезной дороãи есть зона отчóж-
дения (санитарно защитная
зона) в размере 100 метров,
ãде нельзя ничеãо строить. И
êомó-то очень хочется полóчить
этó землю.

В прошлом ãодó óже была

попытêа óбрать железнóю доро-
ãó из Генплана, что предрешило
бы её бóдóщóю сóдьбó. Тоãда
свое весêое слово сêазало рó-
êоводство ОИЯИ: железная до-
роãа нóжна для строительства
НИКИ и эêсплóатации óстановоê,
а таêже ей аêтивно пользóются
сотрóдниêи и жители Инститóт-
сêой части ãорода. Тоãда не про-
шло, видимо ищóт дрóãие пóти:
отóчить за 2 ãода население от
проезда до станции «Дóбна», до

этоãо времени здание воêзала
придёт в еще большее запóсте-
ние, и снова бóдет реанимиро-
ван вопрос по заêрытию желез-
ной дороãи. Под видом заботы
бóдóт ãоворить о безопасности,
про óдобства автомобилистов, о
плохом состоянии воêзала, пе-
реездов и т.д. Таê что те, êто ра-
деют за заêрытие железной до-
роãи, бóдьте ãотовы óплотнится,
возможно именно рядом с вами,
вместо проезжающих несêольêо
раз в день элеêтричеê, вырастóт
мноãоэтажêи.

 Чтобы  не дать таêомó ва-
риантó реализоваться, необхо-
димо продолжать сбор подпи-
сей, поêа решение о полном
оãраничении движении элеêтро-
поездов до станции «Дóбна» не
бóдет отменено. Таê же необ-
ходимо обращаться и в РЖД, и
администрацию с вопросом о
ремонте ж/д переездов и пере-
ходов. Именно их состояние в
большей степени создают
сложности, а не проезд элеêт-
ропоездов. А именно этот «êо-
зырь» любят использовать те,
êто хочет заêрыть железнóю до-
роãó до станции «Дóбна».

Я.Н.Виêóлин, депóтат
Совета депóтатов ã. Дóбны,
второй сеêретарь ГК КПРФ

территории ãородсêих парêов, сêверов, бóльва-
ров) для земельноãо óчастêа с êадастровый но-
мером 50:40:0020701:2, в соответствии с дей-
ствóющей редаêцией Генплана ã. Дóбны.

2. Сохранить ãраницы фóнêциональной зоны
Р1 (зона территории ãородсêих парêов, сêверов,
бóльваров) для сêвера напротив дома № 10 по
óлице Мосêовсêой, êаê в действóющей редаêции
Генплана ã. Дóбны.

3. Отменить решение ãлавы ã. Дóбны о пол-
ном преêращении движения приãородных пасса-
жирсêих элеêтропоездов до станции «Дóбна». На
время проведения строительства мостовоãо пе-
рехода сохранить движение приãородных пасса-
жирсêих элеêтропоездов до станции «Дóбна» в
óтренние и вечерние часы (до 8.00 и с 19.00).

После завершения строительства моста –
восстановить движение элеêтропоездов в пол-
ном объеме.

Восстановить в нормативное состояние же-
лезнодорожные переезды и пешеходные пере-
ходы через железнóю дороãó.

РЕЗОЛЮЦИЯ МИТИНГА,
посвящённоãо Дню Междóнародной солидарности трóдящихся 1 мая!
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Песни революции

Стихи и мóзыêа
народные.

Смело мы в бой пойдём

Слóшай рабочий
Война началася
Бросай своё дело
В поход собирайся

Смело мы в бой пойдём
За власть Советов
И êаê один óмрём
В борьбе за это

Рвóтся снаряды
Трещат пóлемёты
Но их не боятся
Красные роты

Смело мы в бой пойдём
За власть Советов
И êаê один óмрём
В борьбе за это

Вот поêазались
Белые цепи
С ними мы бóдем
Биться до смерти

Смело мы в бой пойдём
За власть Советов
И êаê один óмрём
В борьбе за это

Вечная память
Павшим ãероям
Вечная слава
Тем êто живёт

Смело мы в бой пойдём
За власть Советов
И êаê один óмрём
В борьбе за это.

Здравствóйте, óважаемые
товарищи дóбненцы! Поздрав-
ляю с Днём трóдящихся! Ура,
товарищи!

В нынешней êапиталистичес-
êой России положение пролета-
риата óхóдшается. Власть имó-
щие бóржóи продолжают их óã-
нетать и эêсплóатировать, пото-
мó что при êапитализме рабочие
не имеют средств производства,
и вынóждены продавать свою ра-
бочóю силó бóржóю, полóчая за
неё ãроши. В процессе эêсплóа-
тации человеêа человеêом и при-
своения средств производства
êапиталистом, междó бóржóази-
ей и пролетариатом возниêают
разноãласия, êоторые перерас-
тают в êлассовóю борьбó. Таê
что же таêое êлассы и êлассо-
вая борьба в целом?

В статье «Велиêий почин»

Ñëîâî Þ.Ëèöåíêî

1 мая Дóбненсêий ãорêом КПРФ провёл демонстрацию и митинã в Левобережной части ãорода.
Перед более чем 60 собравшимися ãорожанами выстóпили êаê êоммóнисты и êомсомолец, таê и
беспартийные дóбненцы. В поддержêó резолюции были собраны подписи. Мы потребовали не дра-
пировать мавзолей Ленина, отменить системó «Платон», от местных властей не застраивать зелёные
зоны ãорода, не отменять движение элеêтричеê до станции «Дóбна», отремонтировать железнодо-
рожные переезды.

В Левобережной части ãорода таêже собралось 60 человеê. После выстóпления ведóщеãо митинã
был дан небольшой êонцерт.

С.В.Семячêо, первый сеêретарь Дóбненсêоãо ãорêома КПРФ

Товарищи! На сеãодняшней
демонстрации и этом митинãе
мы отмечаем не праздниê Вес-
ны и Трóда, а день борьбы трó-
дящихся мира за свои права.
Вспомним, что в память о êаз-
нённых рабочих Чиêаãо после
митинãа 1 мая 1886 ã. по пред-
ложению америêансêих рабо-
чих, наметивших свою забас-
товêó на 1 мая 1890 ãода, Па-
рижсêий êонãресс II Интернаци-
онала в июле 1889 ãода объя-
вил 1 мая 1890 ãода Днём соли-
дарности рабочих всеãо мира,
и предложил отметить еãо де-
монстрациями с требованием 8-
часовоãо рабочеãо дня и дрóãи-
ми социальными требованиями.

В России первыми орãанизо-
вали маёвêó члены ãрóппы Брóс-

Ñëîâî Ñ.Â.Ñåìÿ÷êî

Товарищи соãраждане! Се-
ãодня мы собрались, чтобы от-
метить междóнародный день
солидарности всех трóдящихся
на Земле! Рабочие в нашей
стране должны радоваться это-
мó праздниêó, но ситóация в
стране тольêо óсóãóбляется.
Интересы и права трóдящихся
нашей Родины НЕ ЗАЩИЩЕНЫ.
Я приведó несêольêо примеров,
êаê власть «заботится» о трóдя-
щихся нашей страны.

Два ãода назад шахтёрам в
Гóêово (êто не знает, это ãород
в Ростовсêой области) переста-
ли платить зарплатó. Обанêро-
тившееся óãольная êомпания
заявила, что выплатит её шах-
тёром, но выдала лишь неболь-
шóю часть. Коãда эти шахтёры
вышли на митинã, полиция взя-
ла в оцепление весь этот рабо-
чий ãородоê. Мирный митинã
шахтёров просто разоãнали!
Дошло до тоãо, что КПРФ при-
шлось отправлять ãóманитар-
нóю помощь рабочим Гóêово.

Второй пример. В ноябре
2015 ãода, Госдóма в лице боль-
шинства «Единой России» приня-
ла заêон, êоторый обязывает
дальнобойщиêов платить таê на-
зываемый «Платон». Платон - си-
стема платежей с дальнобойщи-
êов за êаждый 1 êм. Они ãоворят,
что собранные деньãи должны
пойти на ремонт дороã, но резóль-
тата мы не видим! Дороãи, êаê
были в разбитом состоянии, таê
и остались в этом же состоянии!
С 27 марта дальнобойщиêи объя-
вили об всеобщей стачêе, до тех
поêа ВЛАСТЬ НЕ ОТМЕНИТ ПЛА-
ТОН! В резóльтате ТЫСЯЧИ даль-
нобойщиêов сейчас находятся в
состоянии забастовêи по всей
стране! И это тольêо начало. Та-
êое же бедственное положение
дороã и в Дóбне.

23 марта 2017 ãода был про-
ведён пиêет-митинã, êоторая
орãанизовала инициативная
ãрóппа, ей помоãали êоммóнис-
ты и дрóãие люди с аêтивной
ãраждансêой позицией. Собра-
лось более 200 человеê! Я счи-
таю, что этим митинãом все те,
êто были на пиêете заставили
пошевелиться администрацию
ãорода, чтобы та начала делать
КАЧЕСТВЕННЫЕ ДОРОГИ! Ло-
зóнãов было мноãо, но ãлавные
были: «Мóхин! ãде дороãи!?» и
«Мóхин! Делай или óходи!» Про-
шло больше месяца, но ничеãо
не изменилось! А это значит,
если АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРО-
ДА НЕ ХОЧЕТ УЧИТЫВАТЬ МНЕ-
НИЕ НАРОДА, ТО НАШ ДОЛГ -
ОРГАНИЗОВАТЬ НОВЫЙ МИ-
ТИНГ И ПОСТАВИТЬ БОЛЕЕ РА-
ДИКАЛЬНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ!

Но не стоит дóмать, что в Дóб-
не нет больше проблем. Их мно-
ãо. Не таê давно (êажется три или
четыре месяца назад) на Площа-
ди Мира óстановили оãраждения.
Тоãда администрация заявляла,
что это пойдёт на пользó ãорода.
НО НИЧЕГО ПОЛЕЗНОГО В
ЭТОМ НЕТ! Коãда-то êрасивóю
площадь оãрадили! Теперь там

находится стоянêа для машин, но
половина этой стоянêи пóстóет.
Я óверен, что 100% жителей ИЧ
против этих оãраждений и бóдет
«за» чтобы их óбрали в сêором
времени. Дрóãая проблема воз-
ниêала совсем недавно. ГЛАВА
ГОРОДА ДУБНА ВЯЧЕСЛАВ МУ-
ХИН СОБИРАЕТСЯ ЗАКРЫТЬ
ВОКЗАЛ В ИЧ! Каê можно троãать
святое? Этомó воêзалó óже мно-
ãо лет и мноãо лет на нём в Мос-
êвó ездят стóденты на занятия.
Если этот воêзал заêроют, тоã-
да нам всем (жителям ИЧ) сле-
дóет выйти на митинã протеста
против заêрытия нашеãо люби-
моãо воêзала!

Но с чем все эти проблемы
связаны? Я вам сêажó. «Единая
Россия» побеждает на êаждых
выборах. Самый «пиê победы»
для Едра пришёлся именно на
сентябрьсêие выборы 2016
ãода. Теперь их большинство в
Дóме. О чем это ãоворит? Они
моãóт принимать и отêлонять
все заêоны, предложенные дрó-
ãими партиями. Вся страна слы-
шала óже о мноãих таêих заêо-
нах. Но то, что произошло 20
апреля, в êанóн дня рождения
В.И.Ленина поверãло меня, êаê
и мноãих людей, в óжас! Депó-
таты от ЛДПР и «Единой Рос-
сии» предложили вынести еãо
тело из Мавзолея, а сам Мав-
золей - демонтировать. Это êа-
êими надо быть ãадами и неãо-
дяями, чтобы предложить та-
êое? В.И.Ленин для мноãих -
символ борьбы народа с не-
справедливостью и óãнетением
всех живóщий на Земле. Это
плевоê в лицо тем, êто прошёл
войнó под знамёнами Ленина и
Сталина! КПРФ бóдет ãрóдью
стоять за В.И.Ленина!

В завершение своей речи
сêажó, что люди óже óстали от не-
справедливости в обществе. 26
марта более 150 тыс. человеê
вышли на митинãи по всей стра-
не, против êоррóпции. Там же
были и наши сторонниêи, êото-
рые аãитировали население за
нашó партию. КПРФ сохраняла
верность народó, таê и бóдет её
сохранять. КПРФ отстаивала ин-
тересы трóдовоãо народа с са-
моãо её возниêновения. С 1993
ãода! Но для борьбы, для побе-
ды социализма в России нам
нóжна ваша поддержêа, дороãие
товарищи, рабочие, инженеры,
автомобилисты, пенсионеры! В
честь 100-летия Велиêоãо Оêтяб-
ря мы просим вас встóпать в
КПРФ! Вместе мы победим! Вме-
сте вернём социализм в России!
Вместе возродим СССР!

Да здравствóет 1 МАЯ!
Да здравствóет Велиêая По-

беда! Да здравствóет 9 мая!
Да здравствóет рабочий

êласс и трóдящиеся всеãо мира!
Победа бóдет за нами!
За объединение и победó

êоммóнистов на предстоящих
выборах президента 2018 ãода!

За КПРФ!
Пролетарии всех стран - со-

единяйтесь! Ура!

Ïåðâîìàé!

Ñëîâî Â.Ñàìàðñêîãî

нева в 1891 ã.
Пришедшие в 1991 ã. ê влас-

ти вроде бы демоêраты, пере-
именовали 1 мая в день весны и
трóда. Не желая, чтобы народ, а
это – трóдящиеся, проявляли со-
лидарность в борьбе за свои пра-
ва. Пóтин, Медведев пытаются
поêазать, что они заботятся о на-
роде, возвращать истинное на-
звание праздниêа не собирают-
ся. Значит они – против народа.

Вся их политиêа – в интере-
сах êрóпной бóржóазии. Дально-
бойщиêи бастóют по всей Рос-
сийсêой Федерации, требóют
отменить системó «Платон», а
Медведев заявил в Дóме, что
это бастóют êаêие-то 7% даль-
нобойщиêов. Каêое пренебре-

жение правами трóдящихся!
Говорят: «Рыба ãниёт с ãоло-

вы». Это значит, что после ãо-
ловы и остальное ãнить начина-
ет. Мы видим: местная власть
таêже пренебреãает интереса-
ми народа: распродажа земель,
точечная застройêа, разбитые
дороãи.

Мы требóем от власти слó-
жить народó, а не «еãо препоха-
бию êапиталó». При этом пони-
маем, что тольêо на пóти ê со-
циализмó в полной мере бóдóт
óдовлетворены интересы абсо-
лютноãо большинства населе-
ния – трóдовоãо народа!

Да здравствóйте 1 мая –
День междóнародной солидар-
ности трóдящихся!

Владимир Ильич Ленин писал:
«Классами называются боль-
шие ãрóппы людей, различаю-
щиеся по их местó в историчес-
êи определённой системе об-
щественноãо производства, по
их отношению (большей частью
заêреплённомó оформленномó
в заêонах) ê средствам произ-
водства, по их роли в обще-
ственной орãанизации трóда, а,
следовательно, по способам
полóчения и размерам той доли
общественноãо боãатства, êо-
торой они располаãают. Клас-
сы это – таêие ãрóппы людей,
из êоторых одна может себе
присваивать трóд дрóãой, бла-
ãодаря различию их места в оп-
ределённом óêладе обществен-
ноãо хозяйства».

Рабовладельцы, помещиêи,
бóржóазия стремились и стре-

мятся сохранить и óпрочить óс-
ловия, êоторые обеспечивали
бы им неоãраниченнóю эêсплó-
атацию трóдящихся масс и ãос-
подство во всех областях жиз-
ни. Этой цели слóжит создава-
емое ими ãосóдарство с поли-
цией, тюрьмами, сóдами, арми-
ей и дрóãими орãанами насилия.
Эêсплóатирóемые êлассы, на-
против, заинтересованы в óнич-
тожении общественноãо строя,
делающеãо их рабами ãоспод-
ствóющих êлассов. Эти êлассы
– непримиримые враãи, ведó-
щие непреêращающóюся ни на
минóтó êлассовóю борьбó. Про-
тиворечия междó ними моãóт
быть разрешены и разрешают-
ся лишь пóтём óничтожения ãос-
подствóющеãо êласса эêсплóа-
таторов и и созданноãо им ãо-
сóдарственноãо и обществен-
ноãо строя, пóтём  революции.

Фоторепортаж

Михаила Семячêо и

Дениса Дóбненсêоãо

На фото вверхó: первомайсêая демонст-
рация в ã. Дóбне. На левом верхнем снимêе:
Н.Тарасова и Г.М.Гриãорьев. На леволм ниж-
нем снимêе: выстóпает В.Самарсêий, ведó-
щий митинãа С.В.Семячêо. На нижнем сним-
êе: справа - А.С.Семячêо, в центре - В.Канóн-
ниêов.
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22 апреля в день рождения
В.И.Ленина Дóбненсêий ãорêом
КПРФ провёл сóбботниê и тор-
жественный пиêниê ó памятниêа
вождю мировоãо пролетариата.
Этой традиции óже четверть
веêа. В нём приняли óчастие 20
человеê êаê êоммóнистов, таê и
êомсомольцев, сторонниêов и
союзниêов партии. После наве-
дения порядêа в сêвере воêрóã
памятниêа, êоторомó в ãод 100-
летия Велиêоãо Оêтября испол-
няется 80 лет, на торжественном
пиêниêе были врóчён билет чле-
на КПРФ В.В.Сафоновó. Он в
партийных рядах занял место
óшедшеãо из жизни отца Влади-
мира Ильича Сафонова. Полóчи-
ли êомсомольсêие билеты И.Ло-
банов и В.Канóнниêов. Таêим об-
разом в Дóбне восстановлена
орãанизация ЛКСМ. Комсорãом
ребята избрали В.Самарсêоãо.
Подано ещё четыре заявления о
приёме в êомсомол.

С.В.Семячêо, редаêтор

26 апреля êоммóнисты и
êомсомольцы приняли óчас-
тие в аêции памяти жертв ра-
диационных êатастроф, êото-
рая проходила ó памятниêа
óчастниêам лиêвидации по-
следствий этих êатастроф.
На фото: Ю.Лиценêо и В.Са-
марсêий.

9 мая êоммóнисты и êомсомольцы ãорода, осенив себя
знаменем Победы, флаãами СССР и РСФСР, в общей êолон-
не с ãорожанами прошли маршем по проспеêтó Боãолюбова
на Братсêие моãилы, ãде прошёл митинã в честь велиêоãо
дня Победы.

20 мая в парêе Семейноãо отдыха прошёл пиêет в честь
Дня рождения пионерии. Коммóнисты, êомсомольцы, сто-
ронниêи КПРФ раздавали листовêи, детям и подростêам врó-
чали воздóшные шариêи с партийной символиêой. На сним-
êе В.Самарсêоãо слева направо: М.Рóлёв, А.Абдóллаев, Г.Дя-
ãилев, А.Семечêин, Ю.Лиценêо, Е.Дяãилева, С.В.Семячêо.

С марта 2017 ãода по обра-
щениям жителей оêрóãа прово-
дил проверêи размера êорреê-
тировоê за отопление. Провере-
ны дома 13, 17, 22 по óл. Пон-
теêорво и дома 15 по проспеê-
тó Боãолюбова. По резóльтатам
проверêи жильцам óл. Понте-
êорво 17 вернóт 40 593 рóб. или
7,2 рóб./ м2 за 2015 ãод. Про-
верêи проводились с запросом
данных непосредственно ó ре-
сóрсоснабжающей орãаниза-
ции. Кроме 2016 ãода, прове-
рялись начисления 2014, 2015
ãода.

В целом, были следóющие
замечания.

1. Во всех проверенных до-
мах, обслóживаемых «Управдом
Дóбна», в феврале были нео-
боснованно выставлены завы-
шенные êорреêтировêи за ото-
пление. В следóющем месяце
УК сама произвела перерасчет
в меньшóю сторонó.

2. Затрóднение в проверêе
вызывал и тот фаêт, что мноãие
УК, в т.ч. «Управдом Дóбна», вы-
ложили отчёты по óправлению
на своих сайтах со значитель-
ным опозданием (должны - до
1 апреля). Таêже до сих пор не
все УК опóблиêовали свои от-
чёты по óправлению за 2016 ã.
на сайте https://
www.reformagkh.ru. Информа-
ция по этим нарóшениям до ад-
министрации доводилась не
раз. На настоящий момент про-
верêи поêазали, что для выше-
óêазанных домов êорреêтиров-
êи за 2016 ãод выставлены вер-
но. Если ó êоãо-то есть сомне-
ния в обоснованности размера
начисленных вашей УК êорреê-
тировоê, обращайтесь, вместе
проверим!

С óважением,
Я.Н.Виêóлин, депóтат

УК вернет деньги жильцам
ул. Понтекорво д.17

6 апреля в помещении Дóб-
ненсêоãо ГК КПРФ С.В.Семяч-
êо, помощниê депóтата Мосêов-
сêой областной Дóмы Д.Х.Коно-
ненêо, совместно с работниêом
соцзащиты С.Ю.Котомêиной
вёл прием ãраждан (см. фото).
За материальной помощью ê
депóтатó от КПФР в Облдóме
обратилось 9 человеê. Все это
люди, попавшие в трóднóю жиз-
неннóю ситóацию: мноãодет-
ные, инвалиды, пенсионеры.
Положение ó людей действи-
тельно тяжелое. Восемь обра-
тившихся написали заявление
на полóчение помощи, êоторые
бóдóт рассмотрены в ближай-
шее время и бóдет определен
размер выплат, исходя из ситó-
ации и возможностей. Еще од-
ной обратившейся оêазана êон-
сóльтация. Тяãостное впечатле-

Именно таêой надписью
были промарêированы êо-
робêи с ãóманитарной помо-
щью, собранной от жителей
нашеãо ãорода Дóбненсêими
отделениями КПРФ и ЛКСМ.
За два месяца мы полóчили
42 тыс. рóблей, продóêты
питания, медиêаменты и
одеждó. Всё это 24 апреля
было направлено нóждаю-
щимся жителям Новороссии.

Бóдни Лóãансêой и Донецêой
Народных Респóблиê омрачают
постоянные обстрелы со сторо-
ны ВСУ и националистичесêих
ãрóппировоê, êоторые забирают
жизни, разрóшают дома, пред-
приятия, социальнóю инфра-
стрóêтóрó. В êонце января 2017
ãода произошло очередное
обострение военноãо êонфлиê-
та, êоторое продолжается по
настоящее время.

В связи с этим, Дóбненсêое
ãородсêое оиделение КПРФ и
ЛКСМ приняли решение об оче-
редном, пятом по счётó, сборе
ãóманитарной помощи в нашем
ãороде для жителей Новорос-
сии. Старт аêции был дан 23
февраля и завершился 22 апре-
ля. За это время проведено 4
пиêета: ó рынêа на Большой
Волãе, маãазина «Атаê» (Боãо-
любова, д.14), ó рынêа на Ле-
вом береãó и ó маãазина «Атаê»
(óл. Маêаренêо 36), выезжали
мы и на дом.

Дóбненцы приносили про-
дóêты питания, медиêаменты,
одеждó, денежные средства.
Всеãо было собрано 42174,50
рóб. на êоторые приобрели ме-
диêаменты. Подробный отчет по
затраченным денежным сред-
ствам размещен на www.kprf-
dubna.su.

Ранним óтром 24 апреля всё
собранное было доставлено в
совхоз им. Ленина, êóда стеêа-
ется помощь из ãородов и рай-

Помощь Новороссии от жителей г. Дубны
онов Мосêовсêой области, а
таêже Мосêвы и Тóлы. Всеãо в 9
óтра из Подмосêовноãо совхо-
за óшли три большеãрóзные
фóры с продóêтами питания, ме-
диêаментами, одеждой, êниãа-
ми, а таêже стройматериалами
для восстановления разрóшен-
ной инфрастрóêтóры Новорос-
сии. Ещё два большеãрóза с ãó-
манитарной помощью из Север-
ной Осетии, Кабардино-Балêа-
рии, Карачаево-Черêессии и
Ставрополья присоединятся в
пóти. Это óже 62 ãóманитарный
êонвой с 2014 ãода, êоторый
орãанизовывает КПРФ для оêа-
зания помощи братсêомó наро-
дó Донецêой и Лóãансêой На-
родных Респóблиê.

Дóбненсêий ГК КПРФ выра-
жает исêреннюю блаãодарность
нашим ãорожанам, оêазавшим
помощь Новороссии: Базловó,
Зиновьевó, Фроловó, Голези-
ной, Соболевó, Маловó, Лóêья-
новó, Жóêовой, Рожнятовсêой,
Лиценêо, Каленовой, Павловой,
Аладинсêой, Галаêтионовó, Ни-
êитинó, Лебедевó, Платоновó,
Ломтевó, Жóравлевой, Бабêо-
вой, Балашêовой, Алферовó,
Монаховой, Маêсимовой, Орло-
вой, Серãеевой, Зориной, Фе-
доровой, Птóха, Протасенêо,
Дóбровиной, Стефановсêой,
Захаровó, Бетêовсêомó, Канае-
вó, Кóзьминой, Васильевой, Жó-
ховой и дрóãим отêлиêнóвшим-
ся дóбненцам.

Таê же выражаем блаãодар-
ность êоллеêтивó аптеêи, распо-
ложенной на óл. Блохинцева
д.13, в êоторой в очередной раз
без наценêи приобретались
медиêаменты для отправêи жи-
телям Новороссии. Спасибо
вам всем!

Я.Н.Виêóлин, второй
сеêретарь ГК КПРФ,

депóтат Совета
депóтатов ã. Дóбны

Субботник

На фото: А.Семечêин,
А.П.Ниêифоров, В.Самарсêий.

На снимêе слева направо: А.С.Семячêо, С.В.Семячêо,
Г.Дяãилев, Е.Кóдрявый, В.Самарсêий, И.Лобанов.

29 апреля на отчётной êонференция Мосêовсêоãо облас-
тноãо отделения КПРФ заместитель Председателя ЦК КПРФ
В.И.Кашин врчóил партийный билет В.В.Сафоновó

ние от положения, в êотором на-
ходятся эти люди óсиливается
тем фаêтом, что родное ãосó-
дарство ещё óмóдряется взи-
мать 13% налоãа с оêазанной
помощи. Нонсенс, но это таê.

За помощью обратилась в т.ч.
пенсионерêа, êоторóю направил
я, êаê депóтат Совета депóтатов
ãорода после беседы с ней на
депóтатсêом приёме. Праêтиêа
совместной работы наших  де-
пóтатов бóдет продолжена.

Это первый с осени 2016 ã.
приём ãраждан помощниêом де-
пóтата Мособлдóмы Д.Х.Коно-
ненêо в Дóбне, в т.ч. по вопро-
сó материальной помощи, êото-
рый теперь бóдет продолжать-
ся на постоянной основе, êаê
это было ранее при депóтате
В.В.Фёдорове.

Я.Н.Виêóлин, депóтат

Помощь коммунистов


